



REPRESENTA A EL SALVADOR.— La Srta. Milagro Elizabeth Amaya, que representará al Departamento de Cuzcatlán en el Concurso "Señorita El Salvador", partió hacia Caracas, Venezuela, para participar como candidata de nuestro país en el evento "Miss Bikini Internacional".

Panadero Ultimado a Balazos en San Miguel

SAN MIGUEL.— Acribillado a balazos murió el panadero José Luis Bermúdez Fuentes, de 36 años, mientras que su motorista Francisco Herrera, de 23 años, resultó gravemente lesionado, al ser ambos atacados a balazos por tres sujetos que huyeron sin ser identificados.

El hecho ocurrió el miércoles como a las cuatro de la tarde, cuando el motorista hacía la señal de "Alto" en la esquina de la calle Pérez y Ave. Roosevelt Norte, de esta ciudad, precisamente frente al Cementerio General.

En esos momentos, tres sujetos que estaban parados en la esquina, desenfundaron sus armas de fuego y dispararon contra las víctimas, lesionando gravemente al motorista, mientras que el panadero recibió un balazo en la tetilla derecha, que más tarde le produjo la muerte en el hospital.

Testigos escucharon cuando los hechos ocurrieron.

—Favor pase a la página 30.

En Arabia Saudita Posible Pena de Muerte Para un Salvadoreño

La posibilidad de que le apliquen la pena de muerte a un salvadoreño en Arabia Saudita, dejan entrever unos trabajadores en cartas enviadas a sus familiares.

Del hecho es posible que, ya tenga conocimiento el Ministerio de Trabajo, dado que se trata de un caso que se viene ventilando desde hace varias semanas, según los infor-

mas. En cuanto a los cargos del salvadoreño procesado, se informa que se trata de un caso de contrabando de drogas, lo cual está penado con la muerte, según las leyes religiosas de aquel país.

Se han tenido datos que también hay otros salvadoreños presos, pero éstos posiblemente gocen de libertad.

—Favor pase a la página 30.

4 Ladrones Asaltan 50 Pasajeros de un bus

Unas cincuenta personas, la mayoría estudiantes, fueron obligadas a entregar prendas personales, dinero y objetos de valor que portaban, a cuatro ladrones que iban en un bus de la ruta 11.

El atraco en masa lo realizaron unos sujetos cuyas edades oscilan entre los 18 y 22 años, a las seis y treinta de la mañana, en avenida Cuba, barrio San Jacinto, de esta capital.

De acuerdo a los datos proporcionados por algunos de las víctimas, los individuos iban en el bus platicando cerca de la puerta de salida y cuando el vehículo se aproximaba al Hogar del Niño, desenfundaron sus armas y uno de ellos se dirigió hasta donde el conductor para que detuviera la marcha. Acto seguido, dos de ellos comenzaron a registrar las

—Favor pase a la página 25.

Piden Formar Comités para Detener la Delincuencia

"Ante la inseguridad y el nerviosismo que cada día se van acrecentando, debido a los continuos asaltos que se cometen a plena luz del día, la idea de formar comités de defensa no

puede estar mejor", expresa carta firmada por don Juan Pablo Gómez S.

Dice el señor Gómez que "esta idea no es nada nueva, pero que ahora se hace urgente reactivarla, para salvaguardar no solamente los negocios sino también las casas particulares de cada quien, pero sin el uso de armas o de uniforme como antes se hacía en 1932, pues bastará que la Policía done a cada miembro de estos comités un silbato para dar la alarma cuando se esté come-

tiendo un atraco".

Agrega, que "cuando otros miembros del comité escuchen este silbato, a su vez, deberán accionar los de ellos, hasta que el delincuente sienta que no puede hacer nada a escondidas y

que su acción delictiva ha sido descubierta, además que los propietarios o vecinos al sitio del atraco, podrán organizarse mejor para defender sus intere-

—Favor pase a la página 30.



PERECE.— (Usulután). El contador Juan Antonio Rodríguez Arévalo murió de seis tiros cuando se hallaba en casa de su novia. Allí lo mataron miembros de las FPL, según la identificación que dejaron (Chávez Barrios).



MUERTO Y LESIONADO.— (San Miguel). Tres sujetos dieron muerte a balazos al panadero José Luis Bermúdez Fuentes, izq. y lesionaron gravemente al motorista Francisco Herrera, al ser emboscados en la esquina de la calle Pérez y Ave. Roosevelt, de esta ciudad. La identidad de los hechos se desconoce.



ASESINADO.— (Teocoluca). Don Carlos Hernández Rodríguez Chacón, copropietario de una empresa de buses, fue asesinado. Lo confundieron con su hermano Lorenzo Rodríguez Chacón, a quien querían matar por rivalidades políticas, según dijeron los asesinos. (Corvera González).

TABLERO JUDICIAL

CONDENAN A VIOLADOR

Condenatorio fue el veredicto que ayer emitió el jurado contra el reo presente Rodolfo Hernández Cortez García, procesado en el Juzgado 30, de lo Penal de San Salvador, por violación en una niña de seis años. El hecho se registró en Panchimalco el 22 de julio del año pasado. En la vista pública de ayer, los fiscales, Btes. Gilberto Cardona Jiménez y Jesús Eduardo de la Cruz Navarro, afirmaron que estaban condenando de un "juicio repugnante" y dijeron que la Fiscalía calmó los ánimos del padre de la menor, quien intentaba empeorar las cosas manteniendo al culpable. El jurado

—Favor pase a la página 27.

Asaltan la Alcaldía de Antiguo Cuscatlán

Seis sujetos con las caras medio cubiertas con gorras rojinegras, asaltaron ayer cinco minutos después de las diez de la mañana, la Alcaldía de Antiguo Cuscatlán, al poniente de San Salvador.

Los sujetos, tres con metrallas y tres con 45, sorprendieron al vigilante de la puerta, lo lanzaron contra el piso y le quitaron el arma de su equipo, luego lo llevaron donde estaba el resto. Después se dirigieron donde los empleados y a todos los mataron en el suelo. Mientras unos les apuntaban con sus armas de fuego, otros registraban archivos y escritorios. Se llevaron formularios de cédulas de identidad, sellos y otros

dos revólveres del equipo de los agentes.

Después de cometido el hecho, los seis sujetos abordaron un jeep y huyeron hacia el Oriente, por la colonia La Sultana No. 2. Los sujetos al parecer iban nerviosos y se estrellaron contra un poste de alumbrado eléctrico y corrieron. En ese momento pasaba por el lugar el detective identificado como Manuel de Jesús Rivas Morales y se le dio cuenta del incidente trató de interceptar a los asaltantes pero éstos desenfundaron sus armas y le dieron muerte, dejándolo en el sitio del hecho. El Juez de Antiguo Cuscatlán le reconoció siete balazos

—Favor pase a la página 23.

Asaltante Confiesa Robo en Universidad Nacional

Miguel Ángel Castillo Palacios, de 17 años, confesó haber robado un automóvil en la Universidad Nacional, junto con otros dos sujetos para luego asaltar un taller de refrigeración, de donde robaron varias armas.

Castillo Palacios hizo tal confesión en la SIC, cuyos agentes lo capturaron el 21 de abril, después que los ladrones habían chocado con el vehículo en que huían.

Del robo del automóvil fue víctima don Juan Antonio Climaco, quien denunció que su vehículo se hallaba frente a la Facultad de Química de la Universidad Nacional. Castillo dijo que en esa ocasión andaba

con Edwin Leonidas López Pineda, quien se encuentra hospitalizado a consecuencia de los golpes que sufrió al chocar el automóvil en que se conducían. El accidente fue en la 12 Calle Poniente y 49 Avenida Sur, cuando los dos imputados huían con un fusil 22, una escopeta de dos cañones calibre 16 y una pistola "Luger" de 9 milímetros, que habían robado en el taller de refrigeración "Plumaire", de don José Víctor Perdomo, cuyo local se encuentra ubicado en la 12 Calle Poniente y 59 Avenida Sur, en donde las armas eran reparadas, según los informes.

Castillo Palacios confesó —Favor pase a la página 25.



SOLICITAN CREDITO.— Miembros de la Asociación de Ahorro, Consumo y Crédito Don Vito de R.L. han solicitado un financiamiento al FIGAPE para aumentar su capacidad de prestaciones. Este financiamiento oscila entre cien y 130 mil colones, con posibilidades de llegar hasta 200 mil colones. De izquierda a derecha, Arena de Rodríguez, Presidente de la Asociación, Atilio García Prieto, representante de la empresa; Ana de Molina, Secretaria; licenciado Alejandro Dagoberto Marroquín, Presidente de FIGAPE; licenciada Rosario Dueñas, jefe de Crédito y licenciado Benjamin Orantes, asistente financiero.